



Platin trifft auf Rotgold in diesem Ring von Furrer-Jacot. 48 Brillanten verzieren den Ring der Braut. www.furrer-jacot.com

Ring im Memoire-Stil aus Roségold von Piaget. www.piaget.com



FOTO: PLATINGILDE

Das ist originell: Der Trauring – aus der Kollektion Bunz – wird an einer Kette getragen.

Originale

Trauringe für Paare, die es gerne individuell mögen.



Weißgoldring aus der „Lebenslänglich“-Kollektion von Drachenfels Design. Der Clou: Der Ring ist zweiteilig und es können unterschiedliche Dekorationen – zum Beispiel ein Herz oder ein Frosch – über den schlichten Ehering gezogen werden. www.drachenfels-design.de



Trauring aus Gelbgold von Glanz und Gloria. Ein kleines Krönchen macht ihn unverwechselbar. www.glanz-gloria.net



Ein großer Amethyst im Cushion-Cut (übersetzt: Kissen-Schliff) ziert den Silberring von Erich Zimmermann. www.erich-zimmermann.com



In mandelförmigen Aussparungen glänzen Brillanten. Die Platinringe stammen aus der Kollektion des Trauring-Spezialisten Niessing. www.niessing.com



Individuell gehämmerte Weißgold-Trauringe aus der „Individuals“-Kollektion von Meister. Hier ist der Name Programm: Jedes Ringpaar sieht ein bisschen anders aus. www.meisterschmuck.com